
COMMUNE DE SAINT JACQUES SUR DARNETAL 
 

Compte rendu de la Commission Restauration du 04/07/2025 
 
 

Présents : 

Frédéric Delaunay, Maire de la commune  

Claudine Brunel, Adjointe à la jeunesse,  

Marlène Auzou, Adjointe du service jeunesse 

Léa Nasset, Maire du CMJ  

Sylvie Letellier, représentante ATSEM 

Christine Lecointre, agent représentant du service restauration  

Sébastien Blanchier, le référent de la société NEWREST RESTAURATION 

Matthieu Pied, représentant parent d’élève de l’école Jules Ferry 

Charlène Debliquy, parent d’élève de l’école Duval Legay 

Véronique Lacroix- Ménage, Conseillère Municipale déléguée à la santé 

 

 

Excusés : 

Chloë Vitry, Directrice du service jeunesse  

Lucas Maeght, adjoint au maire du CMJ 

Orhan Miraç, délégué école Jules Ferry  

Florence Olivier, Cuisinière 

 

 

 

Ordre du jour : 

-  Evènements passés : Changement de cuisinier 

-  Lecture et révisions des menus pour la rentrée 

-  Projet cantine année 2025/2026 

-  Lecture des mots de la boîte à idées 

- Projet plantes aromatiques 

- Questions diverses 

 

 

Secrétariat et gestion de la réunion : 
 

Commission organisée par Chloë Vitry, Responsable du service jeunesse et présentée par 

Marlène Auzou, Directrice adjointe du service jeunesse 
 

Pour commencer la réunion, Mme Marlène Auzou, Directrice adjointe du service 

jeunesse a remercié les membres présents lors de la commission pour cette année qui a été 

constructive grâce au travail de chacun. Les projets mis en place en début d’année ainsi qu’en 

cours d’année ont été réalisés. Les demandes diverses des parents, Atsem, et des enfants ont été 

respectées par le service jeunesse. 

 

Depuis le 2 Mai, nous avons accueilli Mme Florence Olivier, une nouvelle cuisinière 

appréciée du personnel et des enfants pour sa gentillesse et son professionnalisme. 

 



Concernant la boîte à idées, certains aliments et boissons sont de nouveau revenus de 

façon récurrente et ont été refusés tandis que d’autres demandes ont été retenues. Cela pour les 

mêmes raisons, trop sucré, trop gras ou des aliments crus tel que le poisson dans les sushis. 

Nous remettrons en place la boîte à idée à la rentrée. 

 

Monsieur Delaunay, Maire de la commune, annonce de très gros travaux de la cantine 

qui seront effectués cet été. 

 

- Revêtement de sol 

- Éclairage  

- Démoussage du toit  

 

 

Ensuite, Mme Marlène Auzou a lu les menus imprimés pour tous, afin d’avoir un visuel 

et de les retravailler ensemble. Peu de changements ont été effectués car les menus ont été 

élaborés lors d’une rencontre entre Mme Chloë Vitry et Mme Florence Olivier, cuisinière. Les 

parents sont toujours ravis de l’équilibre alimentaire et des moins gras, moins salé et moins 

sucré proposés. Monsieur Blanchier, le référent Newrest, annonce que la semaine du goût aura 

lieu au retour des vacances de la Toussaint. 

 

 En ce qui concerne les projets à l’intérieur de la cantine, les membres du Conseil 

Municipal des Jeunes ont comme projet de décorer la cantine avec des banderoles sur le thème 

fruits et légumes et d’autres projets sont en cours de réflexion. 

   

En Décembre, un pot de thym ainsi que diverses graines avaient été offerts au service 

jeunesse par Mr Blanchier afin de créer des carrés potagers. Les carrés potagers ont été 

récupérés et offerts par Lionel Sutin, l’ancien cuisinier Newrest. Les agents du service technique 

ont installé les carrés potagers en Mars avec le service jeunesse, dans un espace du centre 

socioculturel. Les enfants et des animateurs ont semé les graines pendant les vacances d’Avril. 

Des petits bouquets seront offerts aux enfants venant à l’accueil de loisirs et les prochaines 

pousses seront utilisées à la cantine scolaire pour l’assaisonnement des repas. 

 

 

Pour finir, voici les réponses aux diverses questions posées par les parents.  

 

- Nous avons constaté à plusieurs reprises que des enfants avaient des maux de ventre 

après plusieurs repas à la cantine scolaire.    

Les conditions sanitaires sont bien respectées et prises au sérieux. Les maux de ventre 

peuvent venir de virus extérieur et ne sont pas forcément liés à la restauration. 

Un échantillon est prélevé chaque jour afin d’être témoin. S’il y a un problème, une intervention 

sanitaire est effectuée. 

 

-Une visite de la cantine est-elle envisageable ? 

Cette question revient régulièrement mais comme déjà répondu à plusieurs reprises, le plan 

Vigipirate est toujours d’actualité et la cantine ne sera pour le moment pas visitée par des 

personnes venant de l’extérieur. 



-Les enfants de maternelle pourraient-ils avoir un bavoir ? 

 

Les enfants ont des serviettes de table qu’ils utilisent très bien donc le port d’un bavoir ne 

semble pas nécessaire. La moquerie pourrait également se faire ressentir selon d’autres parents.   

 

Par ailleurs, Mr Pied a présenté ses excuses au nom des parents d’élèves de l’école Jules Ferry 

pour leur non présence lors de la réunion Greatp du 14 Juin 2025. 

 

 

 

La prochaine commission est fixée au Vendredi 17 Octobre 2025 à 17h30 en mairie. 

La réunion s’est terminée à 18h30.  


